
2024-2025 年度第 1 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 6 年 7 月 26 日（金）14 時 00 分～15 時 30 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 4 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略） 長瀬、武藤、大森、三浦、藤原、森、田中、高橋、  
            藤原（宏子）､佐藤、大類、熊谷、岸谷、大渕、柴田 

松田（運営委員） 
          役員 15 人 運営委員 1 名      

 
４. 長瀬新会長から挨拶があり役員会を開会した。 

  
５.議事（議長－長瀬会長） 
（１）総会・フェスタの総括 

藤原幹事長から秋高連 HP に掲載している報告に基づいて参加人数や全体の流れの

説明があり意見を募ったが、全体的に計画通りに推移して特に反省点はでなかった。 
（２）各役員担当業務の確認 

藤原幹事長から資料として 4 月 5 日の役員会議事録が配られ各々担当業務の確認を

行った。 
大森副会長から担当業務である加盟組織・友好組織との連携について、今後実施し

たい内容について説明があった。ステップ１→メールの活用を進める。秋高連の情

報をその組織の役員にメールで送り役員間で共用してもらう。ステップ２→上記各

同窓会の役員間の情報を，各同窓会の会員にもメールで送ってもらう。 
ステップ３→各同窓会から秋高連に各々の活動内容を送ってもらい，秋高連からそ

れぞれの同窓会に情報をメール配信する。このようにして秋高連と各同窓会とのコ

ミニュケーションを深めたい。秋田県内は今後も高校の統廃合が続くので秋高連の

ファンを増やして参加減少に努めたい。次回役員会には発言内容を 1 枚に纏め配布

する。 
（３）会費の納入状況について 

佐藤会計担当から現況は 27 校から納入があるが前回は 29 校だった。会報の広告は

26 件全てから納入された。 
（４）今年度の行事全般について 

長瀬会長から今年度も前年同様の活動を行いと発言があり，役員に意見を求められ

たが特に意見は出なかった。 
（５）ゴルフコンペについて 

秋高連のゴルフコンペは長く続いてきた行事であるが、今回の役員陣に旗振り役の

適任者がいないこともあり今年度は企画を見送ることになった。 
（６）ミニハイクについて 

文体担当の高橋副幹事長から計画案が示された。10 時に北鎌倉駅集合。円覚寺・建



長寺・亀ヶ谷切り通し・化粧坂切り通し→午後 1 時源氏山公園・銭洗い弁天・佐助

稲荷神社→鎌倉大仏・長谷寺観音→午後 4 時長谷駅・鎌倉駅という内容。鎌倉在住

の役員などからこのコースは時間的に難しいと意見がありショーカットして、コー

スは再考することになった。期日は 11 月 4 日(祭日)と決定。 
（７）令和 7 年ふるさと訪問団について 

藤原幹事長から県南地区の役員、高橋副幹事長、武藤会長代行，藤原幹事長の 3 人

で担当すると発表があった。湯沢高校訪問を中心にして湯沢市方面で企画する予定。 
（８）令和 7 年総会・フェスタについて 
   2025年 5月 25日(日)にアルカディア市ヶ谷を仮予約していると藤原幹事長から報告

があり，予定日を出席者全員で確認した。 
（９）その他 

・武藤会長代行から以下の発表があった。①2 月 16 日の役員会で約束した「合併・

高校名変更・共学に変更」などの一覧表を入手したので、幹事長を通して HP に掲載

する。②「オール秋田野球部 OB 会」が主催、秋田ふるさと応援団＆秋高連が協賛し

て「令和 6 年度秋田県甲子園出場校壮行会」を 8 月 1 日午後 6 時新宿歌舞伎町の「THE 
CAVE」で開催。参加者募集中。今年の秋田代表は「金足農高」に決まった。③NPO
法人秋田ふるさと応援団の「第 11 回スポーツ・文化・秋田応援の集い」がスクワー

ル麹町 3 階で開催される。期日は 9 月 8 日(日)午後 12 時 45 分～。受付 12 時～。多

くのご参加を期待している。 
・配られた秋高連 同窓会名簿というタイトルの名簿について藤原幹事長から訂正が

あり正しくは秋高連届出用紙である。4 月 5 日の役員会以降で提出された届出用紙の

集計表。これに関して運営委員と役員の兼任は良いのか。代議員は必要かなどの質問

が出た。武藤会長代行から規約には兼任についての標記は無い。代議員は総会の成立

に必要な構成員。藤原幹事長から総会には各同窓会から運営委員 1 名と代議員 2 名の

参加が求められているが、総会に出席した役員以外の会員は代議員から委任されてい

るものとして扱っている。ただし 1 つの同窓会からは 3 人しかカウントしていないと

説明があった。 

 
６.三浦副会長の挨拶で閉会した。 
 

*閉会後、近くの中華料理店で懇親会を開催した。(16 名参加) 

 

 以 上 


